

Bekanntmachung

Seniorenzentrum – Es geht los

Seit vielen Jahren beschäftigt sich die Gemeinde Prutting mit einem möglichen Seniorenzentrum in Prutting. Oft ging es hin und her. Jetzt geht es los.

Obwohl der Gemeinderat im September 2020 entschieden hat, das Millionenprojekt nicht selbst umzusetzen, ist mit einem möglichen Baubeginn im Frühjahr 2022 zu rechnen.

Das Seniorenzentrum soll auf dem Flurstück Nr. 68, Gemarkung Prutting (Rosenheimer Straße 2 und 4) entstehen.

Sowohl das Grundstück, als auch die Planung wurde von der Gemeinde Prutting an die Firma „Heimat Bayern Wohnbau GmbH“ aus Prien veräußert, diese wird sich um die Umsetzung im Sinne der Pruttinger Bürger kümmern.

Der aktuelle Planungsstand wird – ausgenommen von kleinen Änderungen – übernommen. Es entstehen ein bis zwei ambulante Wohngemeinschaften sowie bis zu 20 Einzelappartements. Sowohl bei der Vergabe dieser Appartements als auch bei der Auswahl der Nutzer hat die Gemeinde Prutting ein weitreichendes Mitspracherecht.

Bei dem Verkauf der Appartements gelten NICHT die bekannten Vergaberichtlinien für Einheimischenbaugrund. Hier können sich alle „Pruttinger“ für den Kauf von maximal einer Wohneinheit je Bürger bewerben. Für „Pruttinger“ gilt ein mehrmonatiges Vorkaufsrecht, bevor die Wohneinheiten in den freien Verkauf gehen.

Ab sofort können sich interessierte Bürger bei der Gemeinde Prutting im Bauamt (Frau Huber; Tel. 08036 3073-153, maria.huber@prutting.de) melden und sich auf die Interessensliste setzen lassen.

Vergabegespräche sind für Anfang 2022 geplant. Wie bereits oben geschrieben, ist der Baubeginn im Frühjahr 2022 geplant.

Mit freundlichen Grüßen



Johannes Thusbaß
Erster Bürgermeister